



COMITÉ LOCAL ANEE UNACH A.C.

“DÍA DEL ESTUDIANTE: LA EDUCACIÓN Y LA ECONOMÍA”



DATOS SOBRE LA EDUCACIÓN EN MÉXICO

El 23 de mayo en México se celebra el “Día del Estudiante” y es una fecha importante, puesto que, de acuerdo con el INEGI (2021) para el ciclo 2019-2020 habían en total 36.5 millones de estudiantes en todo el país, desde la educación preescolar hasta la educación superior, tanto de instituciones públicas como de instituciones privadas.

LA IMPORTANCIA ECONÓMICA DE LA EDUCACIÓN

La educación tiene impactos positivos para la economía, pues en este proceso los niños y jóvenes adquieren las habilidades, las destrezas y el conocimiento que le servirá al país para el crecimiento y desarrollo económico.

La teoría del capital humano nos dice que la educación debe ser vista como una inversión y no como un gasto. La educación contribuye al crecimiento económico mediante el aumento de la productividad laboral, genera innovaciones y se difunde conocimientos entre la población, así también, la educación es una vía importante para la reducción de la pobreza extrema.

LOS RETOS DE LA EDUCACIÓN ANTE LA PANDEMIA DE COVID-19

La crisis derivada de la pandemia de COVID-19 en México ha impuesto serios retos para la educación de millones de niños y jóvenes, según datos del INEGI (2021) para el actual ciclo escolar la matrícula de estudiantes disminuyó y las razones se asocian a la crisis por el COVID-19.

Los retos que aún se deben enfrentar deben priorizar el desarrollo de nuevos métodos de enseñanza, de mejorar la conectividad a internet en miles de hogares de bajos ingresos de zonas rurales e indígenas, un reto nada fácil y que es fundamental para las clases virtuales a distancia.

REDES SOCIALES

Instagram: @aneeunach

Facebook: ANEE UNACH

Correo: aneeunachcomitelocal@gmail.com

TIPO DE CAMBIO

DÓLAR \$ 19.96

EURO \$ 24.32

TASA DE INTERÉS

4 %

Asociación Nacional de Economía A.C.
“Unidad Nacional que Construye”